

PONT-CROIX

Thé dansant demain à l'Espace culturel



Armand et son accordéon et Marcel au clavier animeront ce thé dansant.

Le club de l'Amitié, qui ne rate jamais l'occasion de s'amuser et d'animer la « petite cité de caractère », a décidé de renouer avec des temps, pas si éloignés, où les thés dansants étaient pléthore, en organisant un, demain dimanche, à l'Espace culturel.

Au mois d'avril dernier, une première expérience avait été menée et, coup d'essai, coup de maître, puisque les danseurs et les cavalières s'étaient comptés par centaines.

« On ne change pas une équipe qui gagne » : fortes de cet adage, les organisatrices du club de l'amitié « reprennent les mêmes et on recommence ».

De 14 h à 20 h, Marcel au clavier et au banjo, Armand et son accordéon, et les « guest stars » locales et vocales, Liliane et Raymond, interpréteront valse, tangos, javas, rock, pasos... Autant de morceaux sur lesquels les danseurs, qui ne manqueront pas d'être nombreux, puisque c'est sur leur demande qu'est organisé ce thé dansant.

A noter, que l'entrée est gratuite, qu'une petite restauration sera disponible (gâteaux, café et, forcément, thé...). Que le sol est, comble du luxe pour les danseurs, en parquet, et que l'ambiance y sera conviviale, ce qui promet, encore, énormément de plijadur aux participants !